

Medienmitteilung vom 29. August 2017

## **Hubersdorf: Autolenker entzieht sich Kontrolle - Zeugenauf- ruf**

**Ein Autolenker hat sich am späten Montagabend in Hubersdorf einer Po-  
lizeikontrolle entzogen. Er konnte schlussendlich in Riedholz angehalten  
und vorläufig festgenommen werden. Die Kantonspolizei Solothurn sucht  
in diesem Zusammenhang Zeugen.**

Am späten Montagabend, 28. August 2017, kurz vor 22 Uhr, stellte eine Polizei-  
patrouille den Lenker eines grauen Personenwagens fest, welcher von Riedholz  
herkommend in rasanter Fahrt auf der Baselstrasse unterwegs war. Als der Len-  
ker mit quietschenden Reifen in die Günsbergstrasse in Richtung Hubersdorf ein-  
bog, nahm die Patrouille die sofortige Nachfahrt auf und forderte den Lenker zum  
Anhalten auf. Dieser missachtete jedoch die Halteaufforderung obwohl die Polizei  
mit eingeschaltetem Blaulicht und Sirene unterwegs war. Er fuhr mit teils über-  
höhter Geschwindigkeit in Richtung Niederwil weiter. Der Patrouille gelang es in  
der Folge den Lenker nach diversen Hinweisen sowie getätigten Ermittlungen in  
Riedholz ausfindig zu machen. Der 29-jährigen Schweizer wurde für weitere Ab-  
klärungen vorläufig festgenommen.

### **Zeugenaufruf**

Die Kantonspolizei Solothurn bittet Personen, denen am späten Montagabend in  
der Region Riedholz, Hubersdorf und Niederwil ein grauer Personenwagen durch  
seine Fahrweise aufgefallen ist, sich mit dem Regionenposten Solothurn in Ver-  
bindung zu setzen (Telefon 032 627 71 11).

Für Rückfragen: Thomas Kummer, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, [medien.mail@kapo.so.ch](mailto:medien.mail@kapo.so.ch)  
Medienmeldungen finden Sie unter [www.polizei.so.ch](http://www.polizei.so.ch), Bild/er unter Angabe der Quelle zur Veröffentlichung frei.  
🐦 Folgen Sie uns auch auf Twitter unter [@KapoSolothurn](https://twitter.com/KapoSolothurn)